

## 2021年度バレーボールOB・OG会総会挨拶

令和3年7月18日  
県立船橋高校バレーボールOB・OG会  
会長 岩佐賢太郎

皆様にはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。  
日頃はOB・OG会の事業運営に多大のご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。  
新型コロナウイルスの感染拡大により自粛が続いている中、先の見えにくい状況の中で緊張の日々が続き不安を抱いていらっしゃることと思います。  
また、コロナウイルス感染拡大により生活に影響を受けられている方々には心よりお見舞い申し上げます。

総会は会員の皆様が一堂に会して議案について審議していただくのが本来ではありますが、現下の状況から2021年度の総会につきましても昨年度に引き続き書面決議とさせていただきました。

多数の会員の皆様から事務局案についてご賛同いただき、また貴重なご意見をお聞きすることができました。

事業報告及び事業計画についてご承認賜り改めてお礼申し上げます。

大変残念でございますが2020年度は新型コロナウイルス感染拡大のため、当初計画していた行事予定がほとんど中止・延期となり会員の皆様にはご迷惑をおかけする結果となりました。

2021年度につきましてもコロナ禍の収束が見通せない状況下にありますが、計画している行事の実施が可能な状況であれば新型コロナウイルス感染拡大防止対策を講じ、会員の皆様が安心して参加いただける行事の実施を目指しております。  
役員一同皆様のご意見などを参考にして進めてまいりますのでどうぞよろしくお願い致します。

一日も早くコロナウイルスの状況が終息し、安心安全な生活ができますことを願うとともに、皆様の一層のご健勝とご活躍をお祈りいたします。

コロナ禍で会としての活動は儘なりませんでしたが、会の本来の目的である現役活動支援を続けていくためにも、引く続き会員の皆様のご支援をよろしくお願いいたします。